



Las Fiestas son algo que todo el pueblo celebra con especial entusiasmo y devoción. Pero hay personas que dedican algo más al servicio de la fiesta: entregan su tiempo, su sabiduría y lo mejor de ellos mismos.

Esta dedicación especial, este servicio altruista en pro de la cultura y la tradición de los pueblos, merece ser reconocida de alguna forma. Más aun, cuando el protagonista no haya sido nunca amigo de destacar y sin embargo siempre haya destacado por ser un gran festero en toda la dimensión de la palabra.

En la historia reciente de nuestras fiestas hay una persona que cumple a la perfección con este perfil.

Por eso la Junta Directiva de la Asociación de Comparsas Ntra. Sra. de Gracia de Caudete, reunida en sesión ordinaria el día 29 de febrero de 2008 y en el punto cuarto del orden del día acordó por unanimidad reconocer en cumplido y merecido homenaje, su servicio y entrega por la fiesta a **D. Ambrosio Sánchez Amorós**.

Festero de profunda tradición, fue presidente de su Comparsa. Pero su sentimiento Mireno lo trasladó al conjunto de la fiesta y ha sido máximo representante de la Asociación de Comparsas durante 14 años, siendo además representante de área en la junta directiva de la UNDEF.

Muchos son los logros que se apunta al haber de este festero, pero quizás halla destacado especialmente por su empeño en el marco de las instituciones festeras, políticas y civiles por salvaguardar uno de los pilares fundamentales de la fiesta caudetana, los tiros.

Por lo tanto rogamos suba a este escenario **Ambrosio Sánchez Amorós** acompañado de la persona que mas ha compartido con el sus desvelos por la fiesta. Su esposa **Loli**.

ASOCIACIÓN DE COMPARSAS DE MOROS Y CRISTIANOS
NTRA. SRA. DE GRACIA DE CAUDETE